



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 102
01 de marzo de 2018

Estudiantes de Arquitectura se preparan en Resultados del Aprendizaje

Las Autoridades de La Facultad de Arquitectura y Urbanismo, preocupados por la calidad de la educación en lo que respecta a resultados del aprendizaje, solicitaron el acompañamiento y apoyo de la Dirección de Aseguramiento de la Calidad en la preparación de los estudiantes mediante un proceso de capacitación y un ejercicio o prueba práctica.

El 28 de febrero rindieron una prueba simulada del examen de evaluación de carrera. Los estudiantes contaron con 120 minutos para contestar 60 preguntas, de diferente nivel de dificultad, en 5 áreas de formación: Diseño, Expresión Gráfica, Humanismo, Tecnología y Urbanismo.

Los resultados serán sistematizados por la Dirección de Aseguramiento de la Calidad y entregados a las autoridades de la Facultad para la toma de decisiones. Este ejercicio permite identificar las fortalezas y debilidades en el proceso de enseñanza-aprendizaje en distintas asignaturas para establecer acciones de mejoramiento.

La capacitación se realizó los días lunes 26 y martes 27 de febrero en dos jornadas: de 8:00 a 10:00 y de 10:00 a 12:00. En total se capacitaron 375 estudiantes pertenecientes a 7°, 8° y 9° semestre. **C.S**

